

EL DIA

Diario de información — Defensor de los intereses de Alicante y su provincia
PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN: En Alicante, un mes, 2 ptas. Fuera, trimestre, 7'50
PUBLICIDAD: Esquelas de defunción, edictos y reclamos a precios convencionales. (Pagos anticipados.)

NUMERO SUELTO
10 cénts.
ATRASADO 35

Teléfono, 358
Apartado Correos, 156

DIRECTOR - PROPIETARIO: Juan Sansano

Año XIII

Redacción, Administración y Talleres, Villavieja, 1 y 3

Viernes 8 de Julio de 1927

Toda la correspondencia al Director

Núm. 3.715

LA POLITICA

Para que un régimen democrático pueda dar excelentes resultados, y en él se llenen con perfecta regularidad los fines propios del Poder civil precisa que la masa popular esté revestida de sólida educación moral y religiosa, porque solo así se tendrá la necesaria abnegación, anteponiendo el bien público a todo egoísmo, rechazando toda tentativa de corrupción política, halagos y adulaciones de los profesionales. Los sabios pensadores Weber y Sanz del Río terminaron su Historia Universal con estas elocuentes palabras: «No se espere fundar una constitución social y política durable, si antes no se afirma en el pueblo un gran sentido moral, el interés vivo y activo para la vida doméstica y la pública, y el celo enfrenador del deber».

En la sociedad debe imperar el elemento agrícola, y en su organización han de predominar lo que los grandes sociólogos denominan autoridades naturales y autoridades sociales. Llamamos autoridades naturales a los ancianos, jefes de familia, sacerdotes, a las personas que sobresalgan por su virtud, prudencia y abnegación en favor del pueblo. El ilustre Le Play, al hablar en una de sus más hermosas obras (Les ouvriers européens), de las autoridades sociales, nos dice: «Individuos que por sus propias virtudes han llegado a ser los modelos de la vida privada; que muestran una gran tendencia hacia el bien en toda raza, en toda condición y en todo régimen social; que por el ejemplo de sus hogares y de sus talleres, y por la observancia escrupulosa del Decálogo y de las costumbres de la paz social se ganan el afecto y el respeto de todos los que los rodean; por último, que hacen reinar el bienestar y la paz entre sus convencios».

El desarrollo de la personalidad humana solo ha podido marcarlo el cristianismo en el curso de la evolución social, porque solo él llegó a crear pueblos libres, y la experiencia nos enseña que las instituciones políticas despojadas del principio religioso degradan la libertad, provocando el desarrollo del orgullo y del egoísmo; en ellas se fomenta el antagonismo de clases y se abre ancho campo a un depotismo fiero, malvado y destructor. El gran valor social del cristianismo se ha cimentado siempre en el apostolado del deber, despertado en todos y en cada uno de los individuos el más puro concepto de la obligación moral, en tanto que la gran fuerza explosiva del ateísmo liberal y de la política roja se fué acumulando a medida que se suministraban al pueblo derechos y más derechos que le precipitaron a la tiranía o a la esclavitud. Los Derechos del Hombre, promulgados a la voz de los heraldos revolucionarios embrutecieron al pueblo, llevándole a la deshonra en la política; a la dinamita, al incendio y asesinato en lo social; al caciquismo más denigrante en la producción y economía; a irritable desigualdad en la vida civil.

Esta es la obra de todo liberalismo, nefasto y corruptor, reaccionario, enemigo del perfeccionamiento y evolución progresiva de las instituciones humanas.

La populacheria y las tan desacreditadas frases del arcaico vocabulario liberal pasaron de moda; fueron muchos los corifeos revolucionarios, los demagogos, que levantando tempestades de odio contra los curas, timando contra la Inquisición o prometiendo ignorado paraíso, al mismo tiempo que embancaban a las gentes explotando una buena fe conseguida un puesto como por encanto en los libros de los Registros de la propiedad, puesto opulento y envidiable, no pocas veces amasado con el sangre inocente de ese pueblo a quien ellos ahucaron y enloquecieron. De

dinamitero y revolucionario a propietario y amante del orden no hay más que un paso: el Registro de la propiedad. Esta es la triste Historia, la dura realidad, de todos los movimientos que se han llamado populares, desde la lucha social en el antiguo pueblo romano hasta el caos soviético de la moderna Rusia roja. Cuando en la Asamblea constituyente, iniciadora de la Revolución francesa, se votó el 27 de Abril de 1789 la declaración de los Derechos del Hombre y del Ciudadano, al levantarse uno de los diputados y pretendió proponer el que se hiciera idéntica declaración de los deberes encontró la más sórdida oposición, se quedó solo, siendo su voz ahogada por la resistencia inabarcable de aquel cuerpo innovador y reformista.

Los errores políticos del siglo XVIII hicieron que la revolución francesa entronizara tres falsos principios: la igualdad absoluta, la libertad ilimitada y el derecho de insurrección. El comunismo, colectivismo y nacionalización del suelo presenta dos formas distintas en sus manifestaciones: la una salvaje, con procedimientos y fines que preconiza el nihilismo y anarquismo; la otra evaluativa, el socialismo científico y gubernamental, que aspira a cambiar la naturaleza del Estado y a modificar la textura social apoderándose de los órganos legislativos por la fuerza del mismo electoral. No es posible considerar la política como algo abstracto, independiente del cuerpo social, antes al contrario, su manifiesta consubstancialidad es de un realismo evidente. De tal modo, para lograr una política sana se necesita un cuerpo social que no esté enfermizo, la organización robusta, plétórica, pues, se innegable que todos los citados patológicos o morbosos del organismo colectivo repercuten y se afianzan en la vida política de los pueblos. La igualdad de derechos políticos es arma de combate de las escuelas socialistas para poder exigir la igualdad de condiciones sociales, y los que injustamente se consideran desahuciados han de buscar el remedio a su desgracia cambiando la distribución de la riqueza, por medio de leyes que ponen a su alcance el régimen de las mayorías y la ampliación creciente del derecho de sufragio. Según las necesidades y clamores de los modernos tiempos es inconcebible que el individualismo filosófico que solo concede al Estado el papel de gendarme para vigilar y defender la libertad de todos y de cada uno, deja abandonados los fines y los medios sociales. El individualismo, políticamente representó la protesta viva al absolutismo e impidió que el ciudadano de hoy fuera absorbido por la tutela opresora del Estado; facilitó las conquistas políticas, de las que se vale el socialismo para reemplazar el capital privado y la producción individual por el capital colectivo y la producción social. Ahí tenemos sintéticamente marcada la evolución político-social, que nos lleva por derroteros socialistas, ante imperiosas realidades sociales inspiradas en fundamentos de equidad y principios de humanidad, no exentas de profundos errores al perder trazo el mérito personal y caer en un régimen de igualdad social.

MANUEL SALA Y PEREZ

DENUNCIA GRAVE

Barcelona.—El fiscal enviado por el ministro de Gracia y Justicia para practicar una inspección, ha recibido una carta, en la que el comunicante le denuncia que es víctima de un «chantaje» por parte de un abogado y de un empleado del palacio de Justicia, que le piden 4.000 pesetas para evitar que cumpla una condena de la cual está ya absuelto. El señor Polo ha remitido la carta al juzgado.

El espíritu apostólico de «La Voz de Levante»

Con el dinero de un caballero orcelitano, que quiso sacar de su postración económica a la prensa católica de Alicante, se fundó hace poco «La Voz», con todo el apuro y la vanidad de que va siempre acompañada toda obra que ha de desaparecer, por carecer de sólidas bases.

Fué burlado el deseo de un hombre bueno que quiso intensificar la vida de los modestos periódicos alicantinos, que, con valentía, defendiesen los intereses católicos. Sabía el señor Soto Melgarejo, los nobles intentos de un puñado de plumas beneméritas; le doía aquel aparecer y desaparecer constante de valientes semanarios inspirados en la más pura doctrina católica; supo cómo había muerto en la miseria el autor de la perdida «Historia del Obispado» don Benedito Mollá; y pensando en unos y en otros, al hacer su testamento, con la conciencia serena, puesto su espíritu muy alto, legó treinta mil duros para la prensa de Alicante.

Y en vez de dar el destino debido al capital se fundó un periódico incoloro, mestizo, instancioso, con elementos fracasados. De Madrid nos importan a un director que es una bellísima persona, pero cuyo genio periodístico se ha quedado en las infatuas riberas del Manzanares. Como si le hubiese cegado la luz de nuestro cielo, su pluma hábil, no dá más que frutos desabridos, de tal forma, que el hombre que en Madrid sería un altísimo periodista aquí estaría en su centro pegando sellos en la administración.

¡Y hay que ver el empaque y la petulancia del muchacho! ¡Y hay que ver también su desconocimiento de la misión apostólica de los adalides católicos!

«La Voz de Levante» recibe unos artículos de determinada agencia. Esa agencia remite los mismos artículos a cien, doscientos, trescientos periódicos españoles. En los numerosos periódicos que recibimos en esta casa, vemos publicados, esos trabajos antes que en «La Voz». Cuando alguno de ellos creamos que es de interés para nuestros lectores, lo reproducimos, como hace con algunos de nuestros trabajos, los estimados colegas que nos honran diariamente con su visita. No los reproducimos de «La Voz» como afirma el «hinchado» y ridículo feto periodístico de la calle de Castaños, porque no tenemos el mal gusto de leer la prensa que sostiene ideales embrozados, y menos a la católica improvisada, que no respeta los acuerdos de los Congresos de la Prensa Católica, que vemos desconoce, porque mientras los periodistas católicos debatían cosas trascendentales en los Congresos, los católicos improvisados, los arribistas, los desconocedores de la misión altísima de la Prensa, algunos de ellos, se ocupaban en escribir contra la Santa Paz, en falsificar la firma de algún alcalde, y en hacer el farol. A pesar de que no leemos «La Voz», demos por sentado que nosotros, católicos románticos, hemos reproducido del colega uno, dos, tres, cien artículos. El periódico de la calle de Castaños se fundó seguramente para la propaganda católica. Los artículos a que se refiere el colega, serán, en su fondo, conformes a la enseñanza de la Iglesia. La Iglesia quiere que su doctrina se difunda. Nosotros hemos aumentado la difusión de la lectura de «La Voz» sin percibir por ello ni un céntimo, mientras engordan otros. ¿Y eso es precaminoso? ¿Qué diría el colega, si en vez de insertar en nuestras columnas artículos sometidos a la censura eclesiástica, reprodujésemos la labor anticlerical de Torra y Becá; «La excomunión a un obispo» del poeta de los aplastados señor

Seisdedos, y la verdad de lo ocurrido en Orihuela con motivo del «viaje» improvisado de Ispófol de los «peñeros» don Juan Torres?

El director de «La Voz» se ha contagiado del odio que barbujea en el buche repleto de pecarillosas intenciones de a l g u n buen servidor suyo. Güese, güese por lechuguinos, que ellos le harán el sendero para salir de Alicante.

¡Si levantara la cabeza don Pedro Soto, y viese en qué se ha convertido su dinero, sentiría dolor por no haberlo aplicado a una obra de caridad! Y lo más triste es que el dinero se vá, y de los nobles propósitos del señor Soto Melgarejo solo quedará un amargo recuerdo en los verdaderos adalides de la Prensa católica.

El colega de la calle de Castaños está falto de unos ejercicios espirituales, pues necesita purificar su conciencia y mostrar honradamente su lineamiento doctrinal, en un plausible recuento de actividades. Hagan un periódico digno, y no una especie de espartaña cristiana.

Y déjense en el fintero los odios personales y los celos. Nadie de esta casa ha pretendido hacer daño a nadie. Desde el primer día nos pareció un error crasísimo el funcionamiento de «La Voz de Levante»; y de haber querido, con nuestra voluntad solicitada, hubiésemos subsanado visibles fracasos. Tome nota de esto el señor Angulo.

«La Voz de Levante» ha caído en el vacío porque los católicos le vuelven la espalda: no responden al espíritu militante de la Iglesia. Mientras los prelados exhortan a las mujeres a vestir con el pudor debido suprimiendo los escotes, las mangas y vestidos cortos, el periódico mestizo publica revistas de modas que no están en consonancia con el mandato de los obispos. Y los no católicos, los indiferentes, tampoco le prestan apoyo, porque a pesar de sus seis páginas y de la colaboración exclusiva y de la información, etc., carece del nervio, del interés, de la originalidad que deben campea en toda publicación moderna y bien orientada.

Ya hubiese desaparecido «La Voz» a no ser por los supremos esfuerzos de los que quieren sostenerla a toda costa: mientras que dinero, y a no ser porque se utiliza para su propaganda la influencia de los señores curas párrocos, sacristanes, alcaldes y secretarios, y demás personas influyentes en la vida de los pueblos. Uno de los corresponsales que merece premio por su actividad y celo es el secretario de Pinoso. Uno de los que en Alicante se mueven más en favor de «La Voz» es el pintoresco y diabólico chupetero municipal señor «Si monetti», que también es un cristán de campanillas. El mismo que en la Asociación de la Prensa, a pesar de ser empleado del Municipio, puso en entredicho el nombre de una autoridad dignísima; el mismo que en corrillos, en trastiendas, en el propio municipio, desdora el nombre de los concejales, y les pone mote, y compara sus cráneos con los adonquines...

¡Ya ven ustedes qué colaboración más envidiable! ¡Ya ven ustedes a qué manos va el dinero del venerable don Pedro Soto! ¡Oro años: echad una mirada para Alicante! Los sueños generosos de vuestro paisano ilustre se han convertido en ceniza. ¡Rogad por él, que su propósito fué bueno!

Los buenos amigos de EL DIA deben entregar sus encargos de impresos en nuestros talleres, Villavieja, 1 y 3, Alicante.—Teléfono, 358.

Contra nuestra voluntad, un individuo que nos pidió amparo, y que lo halló en nosotros, falsificando contratos, presentándose en nombre nuestro a los favorecedores de EL DIA, nos ha perjudicado en 1.500 pesetas. Ayer nuestro director logró enfrentarse con él en Orihuela, y ante el comisario de la guardia urbana de aquella ciudad le exigió la entrega de la documentación que llevaba nuestra, y entre los numerosos papeles que se le hallaron habían besamanos de nuestro director, sus traídos de nuestra mesa de trabajo.

Lo advertimos a nuestros favorecedores para que nadie sorprenda su buena fe, rogándoles se fijen en los contratos que llevan nuestros agentes, antes de firmarlos.

El individuo en cuestión dice llamarse Rafael Faustino Ambrosio, cuya documentación no hemos logrado ver.

Nos ha dado... un recibo, de 1.500 pesetas para recuerdo de su acción in-noble.

Y no crean ustedes que no le hemos retribuido bien su trabajo: durante dos meses ha recibido de EL DIA unas dos mil pesetas más la cantidad estafada.

Crónica social

En su chalet «María-Dolores» de Villajoyosa, se encuentra pasando la presente temporada de verano el doctor don Joaquín Lloret, de Barcelona, especialista en enfermedades del aparato digestivo.

—Ayer recibimos la visita del señor alcalde de Sax don Andrés Valdés, estimado amigo nuestro.

—Marchó a Biarritz, desde Salles de Bearn, donde se encontraba, la distinguida esposa del presidente del Circulo Mercantil don Enrique Meziat, quien marchó hoy a dicha playa veraniega.

—Don Francisco Muro y don José Tur regresaron de Barcelona.

—Marchó a sus posesiones de Molina (Murcia) la distinguida esposa del abogado don Santos Ladrón de Gueyara.

—Ha regresado de Barcelona y Valencia el distinguido joven don Ramón Luciférez Riesco y su bella hermana Emilia.

—Ha marchado a la Huerta, a fin de pasar una temporada la bella señorita Carmina Tato Cuming.

—Regresó de Madrid el ingeniero don Juan Montañés.

—Se encuentra enferma la bella señorita Maruja Iborra, hermana de nuestro compañero en la Prensa don Julio.

—Ha dado felizmente a luz una hermosa niña la esposa del oficial de la Compañía Telefónica don Rafael Charques.

—Regresaron de Albacete el comerciante don Justino Rodenas y el gerente de la casa «Martínez y Rodenas», don Ramón Angeles Bases.

—Han sido ofrecidas a los Sres. Manuel Gallar y Compañía, las existencias en tejidos de la casa en quiebra de Zaragoza «Anónima del Ebro», en cuyo asunto figuran estos Sres. con un crédito importante.

Con objeto de estudiar este negocio, ha salido para aquella capital, el socio don Ismael Gallar.

Fiesta benéfica

Zaragoza.—La verbena celebrada anoche a beneficio de la Asociación de la Prensa, estuvo animadísima y constituyó un éxito para sus organizadores.

La recaudación obtenida a beneficio del Montepío y caja de socorros de periodistas de Zaragoza, ha sido importante.

La vida en el Teatro

La comedia «Divino tesoro», interpretada anoche con tanto acierto en este coliseo, agradó al público, que aplaudió con cariño a los artistas.

Descoló la labor de Antonia Herrero.

Esta noche será representada la obra cómica «Los ganeos del Capitolio».

Mañana será estrenada la obra de «Azorin», «Brandy, mucho brandy».

Con gran éxito debutó anoche en este salón la excelente compañía de comedias de Luis Vila. El teatro se hallaba completamente lleno.

Fué representada de forma irreplicable la obra de Muñoz Seca «La caraba».

De los intérpretes sobresalieron Castaños y Javaloyes afortunados intérpretes don don Zaida y Bayo, los cuales estrenaron dicha comedia en el Principal.

La señorita Mendo, inimitable en el papel central de la obra, y muy bien Teresita Barrachina, Lola Paris, Emilia Gil y Josefina Diaz.

La compañía, desde luego podemos asegurar que es de lo más completo que por aquí ha desfollado; esto unido a la baratura de precios hará que en los cinco días se halle el teatro como atache.

Enhorabuena a empresa y compañía.

La fiesta Nacional

En Pamplona

Pamplona.—Se lidiaron toros de Santa Coloma para Márquez, Agüero y Rayito.

Primero.—Márquez veroniqueó superiormente y se le ovacionó.

Márquez y Rayito se lucen en requites.

Antonio hace una buena faena en la que sobresalen pases de todas marcas.

Da una estocada alta y descabellada. (Ovación.)

Segundo.—Agüero cumple con unos capotazos; hace después una faena de aliño y acaba con media estocada.

Tercero.—Rayito da cinco buenas verónicas y sufre un achuchón y larga después dos verónicas superiores. Toreo breve por un pinchazo y una entera.

Cuarto.—Márquez lancea bien dando seis verónicas magníficas, ajustado y estrizado. Hace una faena por bajo para dos pinchazos.

Quinto.—Agüero torea distanciado y acaba con una entera.

Sexto.—Al salir el toro empieza a llover; Rayito da seis lances buenos.

Empieza su faena de muleta cuando arrecia la tormenta. El diestro tira a alinear y acaba de un pinchazo, media estocada y descabellada.

En Sevilla

Sevilla.—Esta tarde se ha celebrado una novillada lidiándose ganado de Villamarta para Guitiérrez, Triana, Rodríguez y Barrera.

Guitiérrez levantó al público con su arte emocional.

Mató sus dos novillos de dos ceiteras estocadas.

Rodríguez, bien. Al primero lo mató de media y al segundo de tres estocadas y media regular.

Barrera, quedó bien con el capote. Con la muleta produjo gran emoción en el público.

Despachó a su primer novillo de cuatro pinchazos y al segundo de dos y media estocada.

PLUMA FEMERINA

La mujer y las profesiones

La mujer desde épocas remotas ha sido postergada sin razón a la esclavitud reinante de aquellos tiempos. Progresivamente a partir del Cristianismo, y por el deseno vimiento natural de las costumbres en las sociedades, hásele otorgado la consideración y respeto que su sexo merece en gracia a su reconocida capacidad, a su perseverancia en el estudio, único medio de su completa regeneración.

El estado natural de la vida influye poderosamente, a que la mujer, nacida para el hogar, decline sus aptitudes por derroteros prácticos que en lo futuro puedan proporcionarle un porvenir decoroso.

Mi opinión, pues, en un problema de tanta trascendencia como es el feminista, muéstrase refractaria a que esta ocupe puestos que, lejos de honrarle, menoscaban su dignidad.

Debe ser la mujer la representación genuina de la humildad, y está obligada a no considerarse superior al hombre que la concede su tolerancia permitiéndola compartir ocupaciones que por derecho le pertenecen.

Reconociendo a la par la imperiosa necesidad de facilitar medios que estén en armonía con su temperamento y su sexo, y conciencia de que su extraordinaria sensibilidad, unida a un ingenio clarividente ofrece serias desventajas—psicológicamente considerada—, después de un escrupuloso análisis, teniendo por norma la moral, vengo obligada a difundir aquellos que al fructificar influyen en el bienestar común.

El estudio de la medicina es conveniente para la mujer de elevado criterio y profunda penetración por las escabrosidades que encierra.

Es acertado y discreto consagrarse en pro de la infancia doliente, cuya enorme mortalidad patentizan las estadísticas como prueba inequívoca de abandono.

Mucho bueno puede esperarse de su probada suficiencia encaminada a este fin, porque la mujer lleva en sí, por naturaleza o por instinto, condiciones excepcionales para el cuidado de la niñez.

Merece singularmente mi aprobación la carrera farmacéutica y el apoyo sin titubeos ni reticencias concediéndola un lugar preferente por considerarla la más adecuada a la mujer, sin duda, por la tendencia que me he impuesto de no apartarla, en lo posible, del hogar.

De esta forma conservará sus cualidades familiares pudiendo compartir las labores propias de su sexo con el trabajo profesional.

El comercio, como heraldo del progreso en las avanzadas de la civilización, ha sido en nuestros días el protector dedidido de la mujer.

Sus vastas ramificaciones, presentan amplio campo en el cual puede desarrollar su actividad y su talento, creándose una situación que le permita vivir con cierto decoro. La mecanografía ha sido el principal vehículo para introducir a la mujer en el mundo burocrático.

Es de positivos resultados y quizá convenga más que otras disciplinas el estudio de las lenguas.

También en las nuevas orientaciones del feminismo las ciencias ocupan lugar preeminente.

Pero la mujer, que con su prodigioso ingenio ha escalado los puestos más elevados de la mentalidad, debe abstenerse prudencialmente de aquellas carreras que sólo al hombre pertenecen y si algún día la adversidad la sorprende en el camino de la vida admita este consejo en gracia a los buenos deseos que lo informan.

ENRIQUETA REUS DE MEORO.

Alicante, julio, 27.

"España tiene fuerza creadora mental, artística y económica, maravillosa"

El delegado Sr. Abad Seller en la Conferencia del Suelo en Washington hace interesantes declaraciones

Con estos títulos publica el importante periódico «La Prensa» de Nueva York, del 22 del pasado junio la siguiente información que reproducimos con mucho gusto, porque en ella suena el nombre de un compatriota nuestro, don Eleuterio Abad Seller, comisario regio y presidente de la Cámara Agrícola Provincial:

Washington.—Respetando lo atareado de los primeros días en Washington de los delegados de España en la Conferencia Internacional del Suelo, hemos esperado un poco antes de buscar una oportunidad para conocer las impresiones de los representantes españoles.

Hemos tenido al fin el placer de hablar con el comisionado don Eleuterio Abad Seller, quien amablemente dió al corresponsal sus impresiones.

El señor Abad es comisario regio de Fomento y presidente de la Cámara Agrícola de la provincia de Alicante. Respondiendo a preguntas nuestras, declaró lo siguiente:

—¿Viene usted de España directamente?

—Sí, señor; aunque me detuve unos días en París porque me interesaba conocer los últimos trabajos sobre «cochillas» y «eudemias» (plagas existentes en España), llevados a cabo en Francia y, al efecto, tuve el gusto de ser presentado al sabio director de la Estación de Entomología de París, Mr. Paul Marchal, quien bondadosamente dióme cuantas noticias de él solicité y enseñóme su laboratorio y museo. También aproveché mi estancia en París para visitar la Escuela de Agricultura de Grignon, cerca de la capital y muy bien instalada.

—¿Ante todo, ¿qué nos dice usted de España?

—Es tan amplia su pregunta que voy a ver si concretando puedo contestarla. España ha progresado tanto en veinte años que no parece obra de los hombres, sino de algo extraordinario; España tiene una fuerza creadora intelectual, artística y económica maravillosa, que sólo precisa de asociación, coordinación, encaminamiento y, principalmente, dirección, en lo que algo se ha adelantado.

—¿Trae España algún trabajo a este congreso?

—Fuera de un trabajo cartográfico sobre el suelo de España no, porque, como usted sabe, es el primer congreso de esta ciencia, y realmente, de una especialización científica a la que España no ha dedicado la atención, debido, seguramente, a que—como he empíricamente los efectos de las reacciones químicas, físicas y bacteriológicas del suelo—no ha llegado aún a analizar y sistematizar estos conocimientos, como tampoco Francia Italia y Portugal. Ahora bien la asistencia de España a este congreso tiene la importancia de querer recoger las conclusiones que del mismo salgan para su uso en los trabajos y estudios de esta nueva ciencia, a la que Rusia, Alemania, Inglaterra y los Estados Unidos han dado gran importancia.

—¿Qué conoce usted de los Estados Unidos?

—Muy poco. Una semana en Nueva York y otra que llevo en Washington, con excursiones a New Jersey, Pennsylvania, Virginia, Maryland, visitando sus universidades, centros agronómicos públicos y privados y cuanto de notable merece conocerse. Es poco tiempo para hacerse cargo de un país tan distinto a los del mediodía de Europa.

—¿Qué opinión lleva usted formada de cuanto ha visto?

—Que todo aquí es extraordinario. Que como pueblo en plena pubertad, le ha sido fácil recoger el hoy de los pueblos de Europa y sin tener para nada en cuenta el ayer—que en ellos no existe, relativamente—ha podido con capacidad en las alturas, riqueza en su suelo, y subsuelo, y migración extraordinaria

Los agentes de publicidad de EL DIA no están autorizados para cobrar el importe total de los anuncios.

Rogamos a nuestros favorecedores que se fijen en los contratos de publicidad que llevan nuestros agentes, y no firmen ninguno que no lleve el sello de la casa y la firma al margen del propietario.

La falsificación de timbres

Aún no ha aparecido la máquina

Según su meritísima labor el Juzgado y la policía para aclarar todo lo relacionado con la falsificación de timbres móviles, pero a pesar de los trabajos realizados, aún no ha aparecido la máquina impresora.

El comisario señor Blanco Santa Coloma marchó desde Callosa de Segura a Murcia.

Sodos los trabajos se encaminan a la detención de don José—uno de los personajes de esta novela histórica.

Parece que dentro de unas horas podrá ser detenido el impresor que manejó la máquina, y reside en una ciudad murciana.

Juan Hernández Gracia, detenido en Alhama, ha sido guardia de Seguridad y anteriormente cobrador del tranvía en Murcia. Hace días que se tenía noticias de su complicidad en este asunto y quizás el viaje a Madrid del agente de la móvil señor Mico estuviera relacionado con la comprobación de nombres y apellidos de este individuo en la Dirección general de Seguridad.

Dr. Fajardo Guardiola

Médico odontólogo

Enfermedades de la boca y dientes

Consulta de 10 a 1 y 4 a 7

Sagasta, 59, pral.—Alicante.

En las Escuelas Salesianas

El próximo domingo se celebrará en las Escuelas Salesianas, el solemne acto del reparto de premios a los alumnos.

El acto que se verificará a las seis y media de la tarde, será presidido por las autoridades y se ajustará al siguiente programa:

- 1.º «Madrid—ña soy», pasodoble del maestro San Miguel.
- 2.º Presentación del Batallón Infantil, revista y saludo.
- 3.º Himno acompañado por la banda. Desfile.
- 4.º Reparto de los accésits y terceros premios.
- 5.º Ejercicios rítmicos al compás del fox trol «El Ideal», de L. Luis.
- 6.º Reparto de los segundos y primeros premios.
- 7.º «La Pilarica», jota coral acompañada por la banda.
- 8.º «Adios!», poesía declamada por un niño.
- 9.º «Jugar cantando», zarzuela.
10. Premios de Honor.
11. Apoteosis y Macha Real.
12. «Los Chisperos», pasodoble con cornetas y tambores.

Banquete a La Cierva

Madrid.—Al banquete celebrado en honor de La Cierva, como presidente de la comisión de Coadyudación, por haber terminado sus trabajos, asistieron Estrella, Vallespina, Galo Ponteclemente de Diego y otros.

La Cierva brindó al gobierno los trabajos realizados.

El marqués de Estrella elogió la labor y ofreció que el gobierno estudiará con interés las leyes propuestas.

Garganta, Nariz y Oídos

Consulta exclusiva de dicha especialidad, a cargo del

Dr. J. López Sánchez

Ex-profesor Ayudante e Interno por oposición, en la Cátedra de Oto-Rino-Laringología de la Facultad de Medicina de Madrid.

CONSULTA de 11 a 1.—Plaza Abad Penalva, 1.—ALICANTE.

Tocador de señoras

Aparato de ondulación permanente, el modelo más perfeccionado de la casa GALLIA con su Rupteur de seguridad. El que hace las ondas más artísticas y duraderas, como mínimo un año (se pueden indicar servicios realizados con este aparato, que es la mejor garantía).

Tintes inofensivos, los que emplean en los más importantes salones de París, 24 colores diferentes garantizados absolutamente su resultado. Especialistas para el corte de pelo y ondulación Marcel.—Dichos trabajos están a cargo de señoras.—RODRIGUEZ, Altamira, 14, 1.º.

Esta casa ha creado una sección económica y servicio a domicilio, consulte precios.

Abogado madrileño muerto

Madrid.—En Fuenlabrada volcó un automóvil ocupado por el abogado madrileño don José de Lamo y varios amigos.

El señor de Lamo resultó muerto, quedando levemente heridos dos ocupantes.

Se destruyen las fortalezas alemanas

Paris.—En la Conferencia que se ha reunido para tratar de la destrucción de las fortalezas de la frontera oriental del Reich, se ha llegado a un acuerdo entre el general von Pawels, delegado alemán, y los representantes de las potencias aliadas, respecto a la manera de inspeccionar la destrucción de las fortificaciones.

Según dicho acuerdo, una Comisión, integrada por el general von Pawels, un comandante belga y otro francés, se trasladará a la frontera germano-polaca para examinar el estado de las obras de demolición de las fortificaciones.

El viaje se efectuará muy en breve.

El presidente Hindenburg ha dado instrucciones al general Pawels sobre la forma de llegar a una transigencia integral con la delegación aliada.

Príncipe que muere por una caída de caballo

Berlín.—El príncipe Segismundo de Prusia se cayó ayer del caballo en los juegos olímpicos de Lucern.

Se le practicó una operación de urgencia, terminada la cual falleció.

El príncipe Segismundo de Prusia, desde la proclamación de la República alemana en 1918, se había retirado por completo a su palacio y se dedicó en absoluto al deporte.

Dr. Garzarán

Médico especialista en enfermedades de la garganta, nariz y oídos. BAILEN, 20.—ALICANTE. Consulta de 11 a 1

¿Ha muerto Casanellas?

Madrid.—Se reciben noticias de Rusia diciendo que el incendio de un avión, perecieron cuatro tripulantes.

Uno de ellos tiene el mismo nombre que usaba Ramón Casanellas al ingresar en el ejército rojo.

Se hacen gestiones para ver si se trata del sindicalista español, que asesinó a Dato.

No se trata de uno de los asesinos de Dato

Madrid.—El detenido de Lisboa, no es uno de los asesinos de Dato como se había dicho. Así lo ha manifestado el director general de seguridad.

El Rey de España en Inglaterra

Londres.—El Club Español obsequió al rey de España con un banquete.

Asistieron importantes elementos.

Don Alfonso pronunció un discurso en sentido tónico sobre la aproximación de España e Inglaterra diciendo que será el primero en dar ejemplo a todos para la comenetración de ambos países.

Regesará a España en el vapor «María Cristiana».

Una reunión de la Agrupación Profesional de Periodistas

Madrid.—En su domicilio de la calle de la Habana, núm. 2, celebró junta general la Agrupación Profesional de Periodistas para examinar las bases de trabajo que hayan de establecerse entre las empresas y los redactores.

Concurrieron muchos asociados y se aprobaron las bases con ligeras modificaciones.

Una denuncia falsa

San Sebastián.—El gobernador recibió hace días un anónimo de Tolosa, denunciando que en la noche de San Juan se jugó a los prohibidos en aquella localidad.

Paeticóse una información, dando como resultado la inexactitud de la denuncia.

En vista de ello la policía hace gestiones para averiguar el origen del anónimo.

Advertimos a nuestros suscriptores de fuera que hemos puesto en circulación giros a su cargo y a ocho días vista por el importe de la suscripción correspondiente al tercer trimestre, esperando les dispensen la acogida de siempre.

Un buen ondulado permanente

50 pesetas

ERNESTO.—Castaños, 3

Enfermedades nerviosas

Dr. Pedro Ivorra

Consulta de 11 a 1. Baileñ, 9. ALICANTE

Academia de bailes modernos

DE SALON DIRIGIDA POR EL señor Carratalá

Especialidad en tango charleston y black bottom

Enseñanza garantida en cinco lecciones señoritas y caballeros

Clases particulares: Calle de las Navas, núm. 19, bajos. Alicante

Lea V. EL DIA

Una petición en favor de Blanca de los Ríos

Sevilla.—El cronista de esta ciudad don Luis Montoto ha elevado un informe al Ayuntamiento sobre los relevantes merecimientos que concurren en la insignia sevillana Blanca Ríos Lamperez, con el fin de solicitar que se le conceda el Premio Nobel.

Un príncipe que Ingresaba en la Compañía de Jesús

Baltimore.—Se están celebrando las sesiones preliminares de la Asamblea eclesiástica de los fieles norteamericanos.

Se espera que concurren a ella 10.000 sacerdotes entre ellos el anciano y sabio abad de los Benedictinos, organizadores de la Liga hace treinta años.

También asistirán los cardenales de Filadelfia y Boston y el delegado apostólico.

El príncipe Félix Loewenstein ha ingresado en el noviciado de los Jesuitas de Heubach.

ALMANSA

Esta junta de festejos bajo la cooperación del excelentísimo Ayuntamiento dará el próximo día 24 una grandísima verbena en la Glorieta a las diez de la noche dedicado al pueblo de Almansa, siendo su programa el siguiente:

A las nueve y media partirá la Banda de Música a la Glorieta presidida de las Autoridades y Comisión Organizadora para efectuar su apertura.

1.º La Banda ejecutará un concierto.

2.º Concurso de cante flamenco.

3.º Concurso de Rondallas conpremio.

4.º Cinematógrafo al aire libre.

5.º Baile popular, en el cual la Banda ejecutará en honor del ilustre director de la Banda de Ingenieros D. Pascual Marquina, obras de las cuales es autor.

6.º Juego de tarjeta.

El jardín estará profusamente iluminado y engalanado artísticamente por el notable profesor de la Escuela de Bellas Artes Don Adolfo Sanchez.

Muy de veras celebraremos que el festejo resalte todo lo lucidamente que el pueblo de Almansa requiere.

"Pájaros" detenidos

En Morfias fué detenido José Costa Bermúdez en el momento en que se disponía a asaltar una caja de caudales en el comercio de Ventura Pérez.

También fué detenido en Marín José Mourelles por haber asaltado una casa apoderándose de dinero y alhajas.

Una señora herida

Miranda de Ebro.—A consecuencia de un accidente de automóvil, en el que viajaba el director del periódico portugués «O Século» don Juan Pereira, con su esposa y algunos amigos, resultó herida la señora.

Los demás quedaron ileso. Las heridas que sufre la esposa de Pereira, no son de consideración.

Un telegrama de Estella

Lugo.—Al telegrama dirigido al jefe del Gobierno, protestando en nombre de este pueblo contra las injurias que le ha dirigido al mismo el periódico «La Nación» órgano de la Unión Patriótica, ha contestado el marqués de Estella con este otro telegrama:

«La importunidad del cronista no debe producir a esa villa—cuya hospitalidad recuerdo con gusto—más efecto que el de lamentar la equivocación del escritor. V. E. no puede dar al caso una importancia que no tiene, y así lo comprenderán todos».

El telegrama está siendo muy comentado.

PASTOR

CIRUJANO-DENTISTA

Tiene el agrado de participar a su distinguida clientela y público en general que correspondiendo a los requerimientos hechos en este sentido, abrirá de nuevo, a partir de esta fecha, la consulta, además de las horas actuales, (de 9 a 2), la solicitada de 3 a 6 de la tarde.

Enfermedades de boca y dientes. Aparatos protésicos en oro y cauchú. Coronas, puentes, obturaciones, etc.

Economía en los precios. Plaza Castelar, 1, entresuelo, (Casa del Doctor Esquerdo).

Una lección a Alicante

Oviedo.—El comercio ovetense en asamblea que celebró, acordó constituir una sociedad anónima con acciones de 100 pesetas, para organizar festejos para el mes de septiembre. Durante la reunión reinó el mayor entusiasmo, habiéndose suscrito gran número de acciones. La nueva sociedad organizará un concurso de ganados y maquinaria agrícola y el día de Asturias.

Se vende casa en la calle de Trafalgar

compuesta de planta baja y dos pisos altos: Renta anual 2.160 pesetas. Razón: Cámara Propiedad Urbana.

Agradeceremos a nuestros lectores, que el día que dejen de recibir nuestro periódico, nos lo comuniquen inmediatamente.

Central Cinema

Para hoy 8 de Julio de 1927

CAZANDO FIERAS EN AFRICA

Y una cómica en 2 partes

Desde las 6 y media

Jabón Zotal

Cura salpuldido, granos y pecas. Laboratorio Zotal SEVILLA



MIREN QUE HERMOSO! DESELA A SU NIÑO, SEÑORA, VERA QUE GORDITO SE PONE. Maison Dorée. El mejor café, en la. La cerveza siempre fresca de varias marcas. Bocadillos, Desayunos, Salidas de Teatro. Conciertos de 6 a 8-Centro de moda Calle Mayor y Padilla

Nuestras crónicas

MAS SOBRE EL FEMINISMO

El primer paso está dado. Las mujeres no se resignan a ser instrumentos de los hombres. Aspiran a dominarlos. ¿Va a cambiar totalmente la constitución de la familia y a crearse una sociedad en la que la mujer sea el factor principal del nuevo organismo? Las corrientes humanas parece que toman esa ruta. La reivindicación feminista es cada instante más exigente y vigorosa y tiende a situarse enfrente del sexo contrario. [Contrario!... ¡Qué pintoresca paradoja! Como si los dos sexos pudieran vivir distanciadamente, como si la obra de Dios pudiera enmendarse sus criaturas. Pero ante los hechos insólitos que se realizan, díjase que vamos al absurdo, al definitivo divorcio del hombre y de la mujer. ¿En dónde? ¿En el planeta entero? No, por suerte. Siempre quedarán hombres y mujeres que se entiendan. Quizá haya que buscarlos en las selvas africanas, en las heladas regiones irlandesas, tal vez en las múltiples y exuberantes islas del Pacífico, pero se encuentran hijos de Adán que no reniegan de su origen y que quieren cumplir la ley sagrada. Europa y América son las que están infectadas por la epidemia feminista. En unas naciones más que en otras, aunque en todas las de los dos continentes toma proporciones alarmantes la enfermedad. Presentase ahora con caracteres agudos en una región asiática. Es la Corea. Los coreanos, bien avenidos con la dominación japonesa, dejaban a sus protectores hacer. Son filósofos los coreanos y piensan, sin duda, que si toda dominación es desagradable, cuando evita el trabajo de pensar y administrar al dominado, permitiéndole sumirse en una pereza deliciosa, es perfectamente tolerable. Pero estos hijos de Buda, que se pasan los días y los años en estado contemplativo, no contaron con lo imprevisto. Y lo imprevisto fue la protesta iracunda de las coreanas, que acabaron por levantarse en armas contra los japoneses, reclamando la libertad e independencia de su patria. Ya veis, señoras feministas españolas, en dónde, y qué lejos, ha saltado el primer chispazo. Nada menos que en Asia, en donde la mujer no era ni creía que sea en mucho tiempo más que una «cosa» matejada caprichosamente por el hombre. En la tierra de las castas, de los privilegios masculinos, en donde todavía la esposa tiene que seguir a la tumba a su marido. ¿Tendrá resonancia ese grito de guerra? ¿Se extenderá a europeas y americanas? ¿O morirá apagado, no por los cañones, sino por la galantería de los japoneses? Por de pronto estos no han tomado actitudes belicosas para rechazar a las coreanas. Hábiles diplomáticos han sabido convencerlas de que tomando

otras orientaciones más pacíficas y mesuradas pueden llegar a la meta de su deseo, que es el de la liberación de la mujer en Corea. Y he aquí ya a las coreanas con un programita que en nada desmerece al de las feministas yanquis, inglesas y escandinavas. Serán concejalas, serán médicas, serán diputadas y arrojarán al fuego el kimono bordado de pájaros y flores para vestir a la última moda, es decir, para tener derecho a usar la falda corta y las medias de seda, que en Corea no deber resultar tan caras como en Madrid. Ya veo la apertura de varios casinos de mujeres en la fértil región amarilla y a las nuevas amazonas pronunciando discursos contra la tiranía secular masculina. Hay que confesar que o el universo se desquicia o están operándose en él una transformación completa, un cambio que le llevará a una existencia nueva, en absoluto diferente a la que se desarrolló en los pasados siglos. Lo que piden las feministas en todas partes, a primera vista parece justo. Libertad para la mujer. Derecho a desenvolverse su vida sin la intervención del padre ni del marido. Pero, analizando seranamente esta aspiración, adviértese en seguida que tras ella, una vez satisfecha ya no habrá hogar, ni familia. Existirá una sociedad amorosa, apolítica, irreligiosa, sin amor y sin ternura, en una palabra, no habrá madres. ¡Que horror! Una sociedad así no podría desarrollarse, perecería a poco de constituirse y con ella percería toda la civilización tan afanosamente conquistada. Bien está que la mujer, no sea la esclava del gineceo griego, ni la sierva romana, ni la odalisca turca, pero sin ser esto y sin los brutales despotismos feudales de la Edad Media ejercidos por el padre, o por el hermano mayor, puede ser la mujer cristiana a la que el divino Jesús, antes que ningún sociólogo viejo ni moderno, liberó generosamente. Yo anhelo para ella, icómo no! dignidad, respetos, fácil acceso a todas las labores que pueda desempeñar honestamente. Que no sea el apetito grosero del hombre. Que esté se de cuenta que debe respetarla como a otro hombre. Pero no quiero que deje de ser esposa y madre, no quiero que «hogue» la ternura de su corazón por todos los seres indefensos, por el niño y por el anciano. Quiero que sea mujer como nunca dejaron de serlo María de Molina, Juana de Arco, María Pita, Mad. de Sevigne, Concepción Arenal, Rosalía de Castro y lo fuerón aquellas aristocráticas señoras gasconas que en el siglo XII establecieron las «Cortes de amor». La mujer hombruna, la mujer agresiva, despreocupada, la mujer que odia el hogar y abandona a sus hijos o a sus padres, esa no es feminista ni femenina. SARA INSUA



ES EL MEJOR VERMOUTH

El hombre que se casó 47 veces

Nueva York.—Ha comenzado la vista de un proceso seguido contra Robert Pitman, quien con nombres supuestos contrajo matrimonio 47 veces, estafando a sus víctimas de un día sumas que hasta ahora se calculan en un total de 70.000 dólares.

Los trenes especiales de baños

«Alicante Atracción» nos ruega hagamos público para general conocimiento y satisfacción, que las gestiones encomendadas a los señores Llopis y Gilibert,

han culminado en un éxito rotundo. El presidente y vicepresidente de «Alicante Atracción» han obtenido de la compañía de ferrocarriles de M. Z. A. la concesión para nuestra capital, de los tan deseados trenes especiales de baños con billete reducido. Estos trenes, que se componen de material moderno y tendrán la categoría de rápidos, saldrán de Madrid: El primero, el 26 del corriente, regresando a la corte el 5 de Agosto. El segundo, el 8 de Agosto, con regreso el 18 del mismo mes. El tercero, el 22 de Agosto, con retorno el 1.º de Septiembre. Caso de posibilidad de organizar un cuarto tren, seguiría el turno anotado, con iguales intervalos en salida y llegada. El mayor éxito de los comisionados está en la consecución de que estos trenes hagan escalas y reciban pasajeros con billete a precio reducido el Alcázar de San Juan, Albacete, etc., etc., realizándose con ello la aspiración del comercio de la capital, respecto a dar facilidades a la Mancha. Como complemento de estas felicísimas gestiones, solo resta que, el comercio acuda a contribuir sin regateos a la suscripción abierta a estos fines, pues sería muy lamentable que por la incuria de los menos se malograrán las gestiones de los que no han vacilado en sacrificar tiempo y dinero en beneficio de los intereses de todos.

han culminado en un éxito rotundo. El presidente y vicepresidente de «Alicante Atracción» han obtenido de la compañía de ferrocarriles de M. Z. A. la concesión para nuestra capital, de los tan deseados trenes especiales de baños con billete reducido. Estos trenes, que se componen de material moderno y tendrán la categoría de rápidos, saldrán de Madrid: El primero, el 26 del corriente, regresando a la corte el 5 de Agosto. El segundo, el 8 de Agosto, con regreso el 18 del mismo mes. El tercero, el 22 de Agosto, con retorno el 1.º de Septiembre. Caso de posibilidad de organizar un cuarto tren, seguiría el turno anotado, con iguales intervalos en salida y llegada. El mayor éxito de los comisionados está en la consecución de que estos trenes hagan escalas y reciban pasajeros con billete a precio reducido el Alcázar de San Juan, Albacete, etc., etc., realizándose con ello la aspiración del comercio de la capital, respecto a dar facilidades a la Mancha. Como complemento de estas felicísimas gestiones, solo resta que, el comercio acuda a contribuir sin regateos a la suscripción abierta a estos fines, pues sería muy lamentable que por la incuria de los menos se malograrán las gestiones de los que no han vacilado en sacrificar tiempo y dinero en beneficio de los intereses de todos.

Vida religiosa

CULTOS C. legiata de San Nicolás.—Todos los días a las 7, misa en la Capilla de la Comunión. A las 8, misa de Comunión.—A las 9, horas canónicas, y misa conventual.—A las 10, misa rezada en el altar de la inmaculada.—A las 11, misa en el altar Mayor. Por la tarde:—A las 5, vísperas y completas, y a continuación, Santo Rosario.—Sábados:—A las 8, misa cantada de la Virgen y por la tarde a las seis y media, Sabatina cantada y Salve.—Domingos:—Desde las 6 a las doce y media, misas rezadas cada media hora. Parroquia de Santa María.—Todos los días a las seis y media, siete y media y ocho y media, misas rezadas.—A toque de oración, San P. Rosario.—Domingos:—La de las 8 y media, cantada con plática dominical y a las 11, misa rezada. Parroquia de Nuestra Señora de Gracia (San Francisco).—Todos los días de 7 y media a 9, misas rezadas.—La de las 8, con exposición.—Domingos:—A las 7, 8 y 11, misas rezadas.—A las 9, misa conventual con sermón. Parroquia de San Juan Bautista (Benafía).—A las ocho.—Se pondrá de manifiesto S. D. M.—Todos los días a las 8 y 9, misas rezadas.—Domingos:—A las 6, 8, 9 y 11 misas rezadas.—La de las 9, con explicación del Evangelio.—Por la tarde:—A la puesta del Sol, Santo Rosario.—Los Domingos, a las cinco y media. Iglesia de María Auxiliadora (Sañestano).—Todos los días, misas rezadas, a las 6, 7 y 8. Monjas Capuchinas.—Todos los días a las 8, misa de comunidad.—De 10 a 11, hora Santa, con misas a las 1 y 10 y media.—Los jueves por la tarde a las 6, exposición, trisagio y función de las Marías. Parroquia de Nuestra Señora de la Misericordia.—Todos los días a las 8, misa conventual, durante la cual se reza el Santo Rosario.—Domingos:—Misa desde las 7, de hora en hora, hasta las 10 y media.—En la misa primera, explicación del Evangelio. Nuestra Señora de Carmen.—Todos los días de las 6 a las 9, misas rezadas cada media hora.—Por la tarde a las 7, hora Santa.—Domingos:—A las 10, misa de Catecismo, para los niños y niñas.—A las once y media misa. Monjas Agustinas.—Todos los días a las siete y media y ocho y media misas rezadas.

Lea usted EL DIA

ERUPCIONES DE LOS NIÑOS se curan con rapidez con DEPURATIVO INFANTIL Y PASTA POROSA CABALLERO De venta en Droguerías y Farmacias.

Farmacias de turno Juan Aznar, plaza Isabel II, 18. Abierta toda la noche. José Gosabaz, plaza Santa Teresa, 36.

Ramón Cazallas Viso PUERTOLANO

Agencia de Negocios, acreditadísima en el cobro de créditos en toda España.

Vida religiosa

CULTOS C. legiata de San Nicolás.—Todos los días a las 7, misa en la Capilla de la Comunión. A las 8, misa de Comunión.—A las 9, horas canónicas, y misa conventual.—A las 10, misa rezada en el altar de la inmaculada.—A las 11, misa en el altar Mayor. Por la tarde:—A las 5, vísperas y completas, y a continuación, Santo Rosario.—Sábados:—A las 8, misa cantada de la Virgen y por la tarde a las seis y media, Sabatina cantada y Salve.—Domingos:—Desde las 6 a las doce y media, misas rezadas cada media hora. Parroquia de Santa María.—Todos los días a las seis y media, siete y media y ocho y media, misas rezadas.—A toque de oración, San P. Rosario.—Domingos:—La de las 8 y media, cantada con plática dominical y a las 11, misa rezada. Parroquia de Nuestra Señora de Gracia (San Francisco).—Todos los días de 7 y media a 9, misas rezadas.—La de las 8, con exposición.—Domingos:—A las 7, 8 y 11, misas rezadas.—A las 9, misa conventual con sermón. Parroquia de San Juan Bautista (Benafía).—A las ocho.—Se pondrá de manifiesto S. D. M.—Todos los días a las 8 y 9, misas rezadas.—Domingos:—A las 6, 8, 9 y 11 misas rezadas.—La de las 9, con explicación del Evangelio.—Por la tarde:—A la puesta del Sol, Santo Rosario.—Los Domingos, a las cinco y media. Iglesia de María Auxiliadora (Sañestano).—Todos los días, misas rezadas, a las 6, 7 y 8. Monjas Capuchinas.—Todos los días a las 8, misa de comunidad.—De 10 a 11, hora Santa, con misas a las 1 y 10 y media.—Los jueves por la tarde a las 6, exposición, trisagio y función de las Marías. Parroquia de Nuestra Señora de la Misericordia.—Todos los días a las 8, misa conventual, durante la cual se reza el Santo Rosario.—Domingos:—Misa desde las 7, de hora en hora, hasta las 10 y media.—En la misa primera, explicación del Evangelio. Nuestra Señora de Carmen.—Todos los días de las 6 a las 9, misas rezadas cada media hora.—Por la tarde a las 7, hora Santa.—Domingos:—A las 10, misa de Catecismo, para los niños y niñas.—A las once y media misa. Monjas Agustinas.—Todos los días a las siete y media y ocho y media misas rezadas.

Lea usted EL DIA

ERUPCIONES DE LOS NIÑOS se curan con rapidez con DEPURATIVO INFANTIL Y PASTA POROSA CABALLERO De venta en Droguerías y Farmacias.

Consecuencias del curanderismo Para mejorar una carretera

Palencia.—Hace unos días fué detenida la curandera Felipa Barriondo castigada varias veces por dedicarse a «profesión» tan perseguida y funesta. La policía averiguó que Felipa había ordenado la colocación de unos parches en el vientre a una joven vecina de Ventosa de Pisuerga, que sufría agudos dolores, y que dicha joven murió dos días después. Practicada la autopsia se comprobó que la muchacha había muerto a causa de una hemorragia interna producida por los parches, y por un fuerte vendaje que determinaron por la opresión, una congestión pulmonar.

Información de Marruecos

LA MUERTE DEL AVIADOR MATANZAS Larache.—Se saben detalles de la muerte del aviador Matanzas. Volaban en un reojetivo los capitanes Gallego y Matanzas. Dos disparos enemigos hirieron a este último que actuaba de bombardero. El piloto quiso aterrizar entonces pero Matanzas se negó, siguiendo arrojando bombas. Unos minutos después quedó muerto, aprisionando el disparador.

Ama de cña Se ofrece

Se ofrece ama de cña leche fresca para casa de los padres leche fresca. Razón: María Martínez, Pi Margall, 19 pral.

Monserate Rodriguez

Se doran altares Brillo conoro. Cienfuegos, 1-2.º — ALICANTE

España pintoresca

Encierro de toros tragico Pamplona.—Se ha celebrado el encierro de los toros que se han de lidiar en las corridas de feria. Delante de los toros, según costumbre, iban grupos de jóvenes. En un momento de confusión, cayeron a tierra varios mozos, formándose una barrera de carne humana, sobre la que pasaron los toros. Han resultado catorce heridos, dos de ellos de alguna gravedad.

Fenómenos metereológicos

Islas Cristinas.—Desde hace días vienen observándose fenómenos que han despertado la curiosidad entre el vecindario. Coinciden aquellos a la salida y puesta del sol, en que alrededor de és e se observan unas manchas extrañas. Estos fenómenos se reflejan en el mar pues durante la noche las aguas están agitadísimas.

Yo estoy satisfecho de la vida! desde que no he vuelto a padecer de Estómago gracias al uso del DIGESTÓNICO Una bonita garçonne ERNESTO.—Castaños, 3

Jose Salinas Miralles Manufactura y exportación DE Cañamos Rastrillados y en Rama CALLOSA DE SEGURA (Alicante)

Las personas elegantes Compran MUEBLES en el Almacén de MANUEL BERNAD Averida de Méndez Nuñez, 19 y se hospedan en el acreditado Hotel Samper

Lea usted EL DIA PIKEMTINE.—Tinte para el cabello. Belleza, naturalidad, duración mínima seis meses. De venta: Droguerías Perfumeras. Por mayor: Cuarte, 51, Laboratorio Morant, Valencia. COMPRA VENTA Libros antiguos y modernos Grabados.—Estampas.—Revistas CASA BALLESTER, Mayor, 21 Propietarios Encontrarán siempre para grandes o pequeñas operaciones Capital disponible para compra-venta de fincas urbanas, rústicas, chalets, terrenos, etc. CARLOS CANET Corredor Matriculado R. Altamira, 18, pral., Teléfono, 470

Barrio de la Florida Las verdaderas CASAS baratas Tipos para obreros desde: Pesetas 4.250 contado MIL pesetas de entrada y el resto en ONCE años ¡Ocho duros mensuales! CASIMIRO DE LA VIÑA.—Avenida Zorrilla, 4—Automóviles

Propague usted El Dia

